



29.11.2023

WEB-TV: DIE BRANCHE IM STILLSTAND ODER VOR DEM AUFBRUCH?

Am Ende des Jahres zieht der Branchentalk im Web-TV Bilanz und blickt nach vorne. In der letzten Sendung im Jahr 2023 stehen die Themen im Mittelpunkt, die den Unfallschadenmarkt in diesem Jahr im Wesentlichen beschäftigt haben. Die Talkrunde diskutiert zudem mögliche Auswirkungen der aktuellen Entwicklungen für das kommende Jahr 2024.

DEKRA, ZKF, SCHADENSCHUTZVERBAND DER HDI-GROUP UND KANZLEI VOIGT IN DER DISKUSSION

Sorgen die steigenden Schadenkosten der Kfz-Versicherer künftig für noch mehr Rechnungskürzungen? Wie wirkt sich der Fachkräftenotstand konkret auf die zu Verfügung stehenden Reparaturkapazitäten aus? Welchen Einfluss wird die Digitalisierung auf die Schadenprozesse nehmen? Diese und viele weitere Fragen stehen im Mittelpunkt der bereits 8. Ausgabe des Web-TV Formates. Die Talkgäste thematisieren die aktuelle Lage in der Branche und liefern konkrete Einschätzungen. Mit dabei in dieser Sendung: ZKF-Präsident Peter Börner, Bernd Grüninger (Bereichsleiter Gutachten und Mitglied der Geschäftsleitung DEKRA Automobil GmbH),

Schadenrechtsexperte und Fachanwalt Henning Hamann (Kanzlei Voigt) sowie Gerald-Alexander Beese (Geschäftsführer Schadensschutzverband SSV). Moderator Christian Simmert beleuchtet mit seinen Talkgästen ganz unterschiedliche Perspektiven und Blickwinkel auf den Schadenmarkt.

INVESTITIONSFÄHIGKEIT UND WIRTSCHAFTLICHE LAGE

Die Talkrunde diskutiert auch über aktuelle Ergebnisse der Stimmungs- und Konjunkturumfrage, die von der Redaktion unter den Leserinnen und Lesern von schaden.news bis Ende November durchgeführt wurde. Zudem sind mit Jochen Gaukel (Sika Automotive Repair) und Jürgen Sterzik (WOLF Anlagentechnik) zwei erfahrene Manager als Talkgäste eingeladen, die ihre Einschätzung zur Investitionsfähigkeit der K&L-Betriebe sowie zur wirtschaftlichen Lage in der Werkstattwelt abgeben werden.

AB 7. DEZEMBER UM 17 UHR AUF SENDUNG

Die letzte Ausgabe des Jahres ist wie gewohnt im [YouTube-Channel von Schadentalk](#) und auf der [Facebook-Seite von schaden.news](#) zu sehen. Ab dem 7. Dezember um 17 Uhr steht die Web-TV Sendung online und kann dann jederzeit abgerufen werden.

[Christian Simmert](#)